

España, los mas caros en telefonía y más barato en tabaco y alcohol

Escrito por tucapital.es - 29/06/2011 17:40

España, los mas caros en telefonía y más barato en tabaco y alcohol de la UE... y porqué no me extraña.

Lo malo es que las comunicaciones son algo imprescindible en nuestro día, mientras que el tabaco y alcohol es "vicio".

Por otro lado, como decimos siempre, también habría que tener en cuenta la diferencia de salario que existe dentro de la UE.

Salu2.

=====

Re: España, los mas caros en telefonía y más barato en tabaco y alcohol

Escrito por sin1duro - 29/06/2011 18:32

yo lo que conozco es Portugal...

y en tema tabaco... estuve un tiempo trabajando allí, y llevaba para mis compañero cartones para pasar la semana...

en tema comunicaciones... allí es todo más barato, televisión por cable, telefonía (llamadas, y hay unos paquetes de sms que salen casi que gratis...), internet...

es cierto lo que dices tucapi... lo necesario es caro... y el vicio barato... que país!!!

=====

Re: España, los mas caros en telefonía y más barato en tabaco y alcohol

Escrito por morpheo81 - 29/06/2011 20:57

Yo no se cuantos años llevamos de liberación del mercado de las telecomunicaciones y aún así seguimos siendo caros y en el caso de internet con velocidades de conexión bajas.

Lo de alcohol y tabaco pues como vivimos del turismo hay que atraer al personal con reclamos como estos, sobre todo el alcohol y el turismo de pulserita, aunque tenemos muchos otros.

Pero así es España vivienda cara, los bancos chupandonos la sangre, las electricas también, las telecomunicaciones también y dentro de nada y tal como esta el patio pagaremos por la sanidad y ya veremos la educación. Pero bueno mejor distraer la atención con temas que poco afectan a nuestra vida (como lo de los 110 Km/h).

=====

Re: España, los mas caros en telefonía y más barato en tabaco y alcohol

Escrito por sdrie69 - 30/06/2011 22:03

lo de la telefonía es de vergüenza, los países q están al lado nuestro se ríen en ese aspecto de nosotros, y lo de más barato el tabaco y el alcohol, si lo tuvieramos caro y no vendrían los turistas muchos sitios no se de que vivirían

=====